
Bonjour, 
  
J'habite l'Ile des Soeurs depuis 15 ans, et le trafic routier le 
matin entre 7h30 et 8h30 devient de plus en plus 
lamentable. 
J'habite sur la Pointe Sud et je dois aller travailler au Centre 
d'Affaires de l'Ile des Soeurs, et ça me prend entre 20 et 30 
minutes pour m'y rendre. Ce matin, Oh Miracle ! Pas de 
trafic. 4 minutes montre en main pour me rendre au travail. 
Pourquoi ? L'école est finie. Donc, NON, je ne suis 
absolument pas d'accord avec la construction d'une 2ème 
école. Si déjàune école fait des ravages le matin, alors je 
n'ose pas imaginer ce que ce sera avec deux écoles. 
Merci ! 
  
Michèle Maddalena	  


